

# NGO

**Warga Desa Klungkung Bangga dan Bahagia Dengan Masuknya Program TMMD, Yang Akan Memajukan Desanya**

**Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)**

Jun 28, 2023 - 13:17



JEMBER – Hal ini kami dapati saat kami bertemu beberapa warga dan berhasil kami wawancarai terkait rencana pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke 117 Tahun anggaran 2023, yang akan kedatangan anggota TNI didesa ini selama satu Bulan melakukan aktifitas di Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember.



Dari beberapa wawancara langsung dilokasi Pembukaan Pra TMMMD di Desa Klungkung pada Rabu 28/06/2023 diantaranya menyampaikan bangga dan bahagia dengan adanya TMMMD ini, dengan berbagai alasannya.

Menurut pasangan Abd Wafi dan Siti Fatimah, yang memiliki kios sembako Lia Jaya di desa tersebut, diwakili suaminya Abd Wafi saat kami wawancarai tanggapannya terkait pelaksanaan TMMMD ini, saya sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa, Pak Danramil dan Pak Dandim yang mengusulkan Desa Klungkung yang kita cintai ini menjadi sasaran dilaksanakannya TMMMD.



Sebelum pelaksanaan saja kios saya sudah ramai pembeli, ini contoh kecilnya, sehingga dengan adanya TMMD ini yang melaksanakan pembangunan di desa saya ini, tentu saja akan sangat membantu perekonomian warga. Sehingga saya sangat setuju sekali. Jelas Abd Wafi.

Selanjutnya Lukman Abdillah 30 tahun warga RT 04 RW 05 Dusun Krajan Desa Klungkung, pekerjaan tukang bangunan, saat kami wawancarai menyampaikan senang dan bangga dengan adanya TMMD ini, apalagi lapangan desa nantinya akan dipercantik katanya, saya sangat senang sekali, anak-anak saya dapat bermain sepeda disana.



Apalagi tetangga saya ini sebelah rumah mendapatkan program bedah rumah, ini menunjukkan bahwa TMMD oleh bapak-bapak TNI ini nantinya akan membangun macam-macam, tentunya saya sangat senang, sehingga desa ini akan lebih maju lagi. Ujar Lukman.

Demikian halnya Misnati 47 tahun pekerjaan buruh yang tinggal di Dusun Krajan RT 03 RW 05 yang juga kami wawancarai bahkan belum tahu apa itu TMMD, namun adanya bapak-bapak TNI yang lalu lalang didesa kami ini saya sudah senang,

Setelah kami jelaskan bahwa TMMD adalah TNI Manunggal Membangun Desa. Misnati tersipu malu sambil mengatakan, maaf pak kami orang desa tidak tahu, saya memang sangat senang melihat para TNI pak, apalagi mereka hadir disini untuk membangun desa, tentu saya sangat senang sekali, agar desa kami ini semakin maju. Ujar Misnati.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami wawancara terkait tanggapan masyarakat, tentunya saya sangat bangga dengan masyarakat Desa Klungkung, yang telah menyambut program TMMD ini dengan baik.

Kalau kita bekerja bersama-sama tentunya apapun yang kita inginkan akan terwujud, bahkan tadi masalah usulan warga agar diberi pasar kepada Bupati sudah saya sampaikan langsung dan ditanggapi oleh Bupati.

Sekali lagi kita TNI akan allout berjuang untuk rakyat, dan saya juga mohon dibantu, rekan-rekan yang bekerja membangun rumah warga kurang mampu, membangun jalan serta sasaran lainnya, nantinya tolong masyarakat sukarela membantu, terutama bapak-bapaknya, sehingga sesuai namanya TNI manunggal Bersama Rakyat Membangun Desa. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)